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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
soweit ich informiert bin, wurde der geräumige Parkplatz an der Sternbrücke angelegt, um 
den Autoverkehr von Freizeitsportlern, Spaziergängern u.a. aus dem Stadtpark fernzuhalten 
bzw. Nutzern aus dem westelbischen Raum eine bequemere Anbindung an das 
Freizeitangebot des Stadtparks zu bieten. 
 
Ich besuche täglich beide Parks und nutze dabei den Parkplatz an der Sternbrücke. 
Dabei fällt mir auf, daß dort regelmäßig nur noch einige wenige Abstellmöglichkeiten zur 
Verfügung stehen, weil die Fläche von frühmorgens bis in die späten Nachmittagsstunden von 
Berufsparkern besetzt wird und Parkmöglichkeiten daher nur zum sehr geringen Teil für die 
Nutzer bereit stehen, für die sie eigentlich gedacht sind.  
 
1. Welche Maßnahmen können angewendet werden, um dieser Situation - etwa durch 

befristetes Parken o.ä.- zu begegnen? Sind solche Maßnahmen vorgesehen? 
 
2. Wann wird die Fläche asphaltiert, bzw. wann werden zumindest die zahlreichen 

Schlaglöcher ausbessert? Der bereits gefährlich tief ausgefahrene Einfahrtsbereich bedarf 
dringend einer Aufschüttung. 

 
Ich bitte um eine kurze mündliche und ggf. ergänzende schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
Sabine Paqué 
Stadträtin 
 


